

田中紘子隊員 退任のご挨拶

3月末に協力隊の任期満了を迎え、協力隊活動が終了しました。縁もゆかりもない剣淵町へ移住してきた3年前は、口数も少なく笑うことも少なかった自分が今は周囲に慣れて自然と話せるようになりました。それは、農作業体験、イベント参加など、色々なことを経験し地域の人達に支えられて活動できたからだと思います。

剣淵町にはじめて来たときは、夕方でも人通りもなく町民は一体どこへいるのだろうか？消えた？と不安に思ってた寂しくなりましたが住んでみるとスーパの開店時間や子どもたちの登下校の時間帯によって人通りの差があることがわかりました。役場内でも前職は、苗字で呼び合う職場だったのではじめは戸惑い、仕事の仕方も慣れるまで時間がかかりました。住んでみてわかったこと、仕事をしてわかったこと。剣淵町へ来なければ分からないままでした。

剣淵町の良さは、ゆったりのおんびり。だけどイベント時のパワーや撤収の速さはパキパキしている。このメリハリがハッキリしている所です。挨拶してくれたり手を振ってもらったりするのも、落ち込んだ時に遭遇すると元気になります。そして、自分も積極的に挨拶しようって思います。ひとりではないんだなーと思って安心して手助けを必要とし任せられます。その反面、自分がどうゆう人で何をしているか、どこへ住んでいるのか。分かってしまうのが、まだ慣れていません。定住という選択をしなかったのも、それがひとつの理由です。「地域協力活動」ができたかは、町民の皆さんの判断に任せます。3年間、関わった方々ひとりひとりに感謝の言葉をいいたいです。本当にありがとうございました。

4月からは新しい協力隊がきます。新しい風を吹き込んでくれる協力隊活動に注目しつつ、私は剣淵町で残りのデザイン業務を完了させ、まだほんやりですが、次のステップへ進む予定です。



今井星衣礼隊員

10月に剣淵町に来てから半年が経ちました。縁もゆかりもない北海道ですが、半年経つと知り合いも大分増え、居心地が良くなってきました！



この1ヶ月は、カマクライベント開催・スノーフェスタの手伝い・軽トラマルシェのFoodex(日本最大級の食品展示会) 出展に向けたパンフレット作成や当日の手伝いなど、イベント関連の活動をしました。2月29日に開催した協力隊活動報告会では、町民のみなさまに向けて、この半年に行った活動について話をし、ふるさと納税のポータルサイトのページ改修を行ったこと、まちづくりカフェで屋台村計画を行っていることなどを中心に発表しました。次月には協力隊の新メンバー加入も決まっているので、連携してパワーアップしていきたいです。



地域おこし協力隊ブログ

<http://vir2.eolas.co.jp/kembuchi>



絵本の里けんぶち Facebook

<http://www.facebook.com/kembuchi>



まちづくりカフェは、異業種・異世代間で「まち」のことを考える場です。

日時：随時発表

場所：商工会「まちの駅」

時間：午後6時～

まちづくりカフェは、2部構成で開催しています。第1部は、お菓子を食べながら、ゆったりと「おしゃべりするじかん」。第2部では、「かたちにするじかん」として、ひとつの課題を時間をかけてじっくりと皆さんで話し合います。

地域の方で、まちづくりカフェを利用して、「こんなこと聞きたいな。」と思うテーマがありましたら、ご連絡ください。みんなで一緒に考えましょう！

第1部「おしゃべりするじかん」(30分程度)

第2部「カタチにするじかん」(60分程度)

是非、お気軽にご参加ください。

2月20日(土)に、カマクラをつくりました！当日は、子どもを含めて総勢14名が集まりました。前週から雪を集めて山にしたり、朝から入口を作ってもらったり、たくさんの方の協力を得て完成したカマクラづくり。北海道の雪質はサラサラだから作るのが大変だよ。と驚かれたりしましたが笑。参加者は、和気あいあいと掘ること、飲むことに専念し、約3時間弱で完成しました。カマクラの周りをデコレーションする案が生まれたり、滑り台が出現したり、人が集まると色んなパワーが生まれるんだなと思いました。途中で様子を見に来てくれる方や、足りないものを実家から持ってきてくれる小さい町の良さや「剣淵人の頼もしさ」を実感しました。あれがない、となれば「うちにあるよ」と誰かが手を挙げてくれる頼もしさ。フットワークの軽さと言ったら驚きです。剣淵は知識・技術の宝庫だなと思いました。ただ、その才能は各自で持っているだけでは勿体ない！もっと皆で合わさってそのパワーを何倍にも出来るような場のカタチを創って、盛り上げていきたいです！



チェーンソーまで登場！



きららガーデンの真ん中にカマクラが！



キャンドルらいとウォーキングに合わせてライトアップ

